
今年度は、４回のクラブを予定して

います。１回目：囲碁 ２回目：茶

道 ３回目：調理 ４回目：セレク

トスポーツ ５月１０日は三杉祐造先

生をお招きして囲碁を学びました。写

真の佐々木椿さん（４年）は、「囲碁

が大好きになった。次は三杉先生と勝

負したい」と話していました。貴重な

経験ができました。

学校教育目標「自ら学ぶ、心豊かなたくましい人間の育成」～より高い目標を目指して心と技を鍛える～ 能代市立常盤小学校
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常盤小･中学校の宝である「学校林」。毎年中学生とともに小学校高学
年児童も作業に参加していたのですが、今年度は、早い時期から熊が出
没し警報も出ているため、今年度は学校林活動を中止いたします。財産
区の佐藤鉄見さんには、「今回は残念であったが今後も学校事情に合わ
せて、協力していく」という心強い言葉をいただいております。本当にあり
がとうございます。

学校の駐車場にある畑で、学年

ごとに作物を育てています。今

年度も５月の連休中に、天内の

山﨑一彦さんが耕起してくださ

いました。「子どもたちのため

に」という思いに包まれ、子ど

もたちは本当に幸せです。

一緒に畑作業しませんか？

熊出没注意報により学校林活動中止

今年度も常盤ときめき隊のご協力を得
て、充実した畑作業を予定しています。
１回目は５月３１日（木）１０：００～
１２：００の予定です。おうちのみなさ
んも、お誘い合わせの上、「槐の畑」に
おいでください。

地域の力に感謝！

５月も★きらきら★ときわっ子 運動会でお待ちしています

５月２日、児童会総会が行われまし

た。常盤小学校をよりよい学校にす

るために何が大切なのかを３年生以

上のみんなで真剣に考えました。

はきはき説明する運営委員

６年：大髙光雲（左）

５年：工藤心愛（右）

毎年お世話になっています。

読み聞かせのプロ：

澤田敦子さん（山谷）

５月３０日のチャレンジデーに向けて、１・２年生が「能代市応援カウントダウンカ

レンダー」の１ページを飾りました。「能代市のホームページ」を検索すると見るこ

とができます。元気いっぱいのすてきな動画に仕上がっています！

１年生の学校探検！中学校の先

生に名刺を渡す松山穣士さん（１

年）。１年生は学校探検の後、職

員室への入り方がとても上手にな

りました。

ときわっ子は読書好きな子どもが多いです。「読み聞かせ」や「読書タイ

ム」。そして今年度は「必読図書」にも力が入っています。澤田さんもお話

していましたが、読書をすると想像する力がつきます。これからも豊かな時

間をつくっていきたいと思います。


